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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка эффективности хозяйственной деятельности предприятия торговли и перспектив его развития». Данная работа посвящена комплексной оценке деятельности организации «Лента», анализу эффективности хозяйственной деятельности организации на текущий и планируемый периоды времени и разработке соответствующих мероприятий для повышения эффективности организации. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение деятельности Общества с ограниченной ответственностью «Лента» и его положения на рынке. 2. Анализ динамики изменений основных экономических показателей хозяйственной деятельности. 3. Комплексная оценка экономической эффективности хозяйственной деятельности организации. 4. Разработка рекомендаций по повышению эффективности хозяйственной деятельности организации. 5. Прогнозирование и оценка эффективности хозяйственной деятельности на планируемый период. Работа выполнялась в Обществе с ограниченной ответственностью «Лента». В ходе работы была рассмотрена динамика основных экономических показателей, исследована эффективность деятельности за предшествующие 2020 – 2021 год, рассмотрены возможные мероприятия для повышения показателей эффективности финансовой, трудовой и торговой деятельности и спрогнозирована эффективность на будущий год методом выравнивания динамического ряда. Результатом работы стала оценка хозяйственной деятельности организации «Лента» с прогнозируемыми показателями эффективности на 2022 год.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Estimation of the efficiency of the economic activity of a trade enterprise and the prospects for its development”. The given work is devoted to a comprehensive assessment of the activities of the Lenta organization, the analysis of the effectiveness of the organization's economic activities for the current and planned periods of time and the development of appropriate measures to improve the efficiency of the organization. In the course of the study , the following tasks were solved: 1. Study of the activities of the Limited Liability Company "Lenta" and its position on the market. 2. Analysis of the dynamics of changes in the main economic indicators of economic activity. 3. Comprehensive assessment of the economic efficiency of the economic activity of the organization. 4. Development of recommendations to improve the efficiency of the organization's economic activities. 5. Forecasting and evaluation of the efficiency of economic activity for the planned period. The work was carried out in the Limited Liability Company "Lenta". In the course of the work, the dynamics of the main economic indicators were considered, the efficiency of activities for the previous 2020 – 2021 was studied, possible measures to improve the efficiency of financial, labor and trade activities were considered, and efficiency for the next year was predicted by the method of leveling the dynamic series. The result of the work was an assessment of the economic activity of the Lenta organization with projected performance indicators for 2022.
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